
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３３名 ３２名 ２５名 ７８．１３％ 第2228回90.63％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2231回例会　　2022 年 12 月 5日（月）　曇りのち一時雨

こんばんは。早いもので今年ももう12月になりました。コ
ロナに罹ったばかりの私が言うのもなんですが、コロナ･
インフルエンザ等に罹らないよう、皆さん体調には十分
にお気を付けください。今日は私が会長代理を務めてい
ますが、今頃石腰会長は寒川神社のお仕事でハワイに向
かっているところかと思います。くれぐれも本日の例会を
よろしくお願いしますとのことでした。皆さんのご協力を
よろしくお願いいたします。さて、先週もお話ししました
通り、来週12月12日(月)午後2時より、木村町長と都市計
画部畑山部長にお越しいただき、新しい看板の除幕式と
改修が完了したロータリーの泉の贈呈式を行います。25
周年時の看板も手直しをし新しいロータリーロゴに作り
直しました。1時に集合し泉の清掃をしてから町にお渡し
したいと思います。来年5月20日の式典では改修の工程
や贈呈式の様子の映像を流す予定ですので、まだ1回も
泉改修に参加していない方はロータリーの白ベストを着
用の上、是非除幕･贈呈式に来ていただきたいと思います
。今日は年次総会、会計中間決算報告、クラブ協議会｢各
委員会上半期活動報告｣となっています。どうぞよろしく
お願いいたします。

　時間前にテントを片付けないこと｣を確認し、承認 
4）｢ウクライナ･ブチャの人々への発電機寄贈協力依頼｣の
　件･･･ほぼ全会員が毎回スマイルをしている状況を受け
　、改めて募金箱を回すのではなく奉仕会計予備費より
　33,000円送金とする、承認
　｢ジャワ震災被害支援依頼｣の件･･･現時点で地区の義
　援金受入窓口は設置されておらず、噴火被害支援も含
　めて今後正式な協力依頼が来たら再度検討する
5）茅ヶ崎RC3000回記念例会登録料の件･･･親クラブの
　記念例会でもあり3名分の登録料をクラブより拠出す
　る。ただし、AGの登録料については前年度AGまでと
　する、承認
6）1/16事業所訪問例会日程変更並びに予算書の件｛1/16
　⇔1/23　前年度より持ち越し案件。鈴木正秋会員の会
　社を訪問するにあたり、日程変更をお願いしたい｝･･･
　日程変更と予算書、承認
7）森嶋洋子氏入会の件｛〇スポンサー :島村会員･三澤会
　員　〇職業分類:大分類:危機管理調査、小分類：私立
　探偵　〇現相模原かめりあRC会員｝･･･12/13付けで
　退会届提出とのこと。理事会としては承認。かめりあR
　Cで退会が受理されたのち寒川RCの入会審査を発送
　〇所属委員会:クラブ管理運営･親睦活動　〇情報集
　会:第4班(島村班長)

審議事項
1）年次総会案件：次年度役員理事選出の件･･･承認
2）11月末締会計中間決算報告の件･･･承認
3）11/20(日)産業まつり決算書の件･･申し送り事項｢閉会

副会長の時間

秋本会員、山本哲会員、大澤会員、石腰会員、椎野会員、鈴木郁男会員、鈴木正秋会員

司　会　　山本和好副幹事

黙　唱　　国歌｢君が代｣、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

唱  和    ｢4 つのテスト｣

ソングリーダー  島村クラブ管理運営委員長

メークアップ　【本日分】三澤会員（ロータリー研究会 11/21）　

　　　　　　　【次回分】三澤会員（地区研修委員会 12/5）
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

金子副会長

例会変更
綾瀬、大和中、藤沢南、各RC

小澤幹事

理事会報告

幹事報告



国際奉仕委員長：島村盛晶
オブザーバー・副幹事：中野雅之

3．今年度中間決算報告　井上晋一会計
11月末締めの中間決算報告をいたします。先日事務局に
て通帳と伝票を照合した結果、間違いないことを確認し
ております。お配りした資料をご覧ください。一般会計の
記念品費が11月時点ですでに約90％の支出となってい
ますが、備考欄にある支出項目のほとんどがすでに今年
度分を支出済みであり、12月以降の誕生祝については残
金で購入可能となっています。奉仕会計では、先日行われ
た産業まつりに関する支出は社会奉仕･奉仕事業費、国
際奉仕･世界奉仕より拠出し、ポリオ募金は雑収入に繰り
入れ国際奉仕･世界奉仕より送金しております。姉妹クラ
ブ特別会計は現時点では動かしておりません。記念事業
積立金については、先日、清水さんから話があった通り、
記念事業に関する支払385,600円と仮払金200,000円が
支出されております。

クラブ協議会　各委員会上期活動報告
司会　金子副会長
では、各委員長さんから上期の活動報告をお願いします。
会員増強委員会　村松委員長　
本年度、会員増強目標2名でスタート
しました。大変幸いなことに7月には
石丸会員、8月には眞原会員を迎える
ことができました。目標は達成しまし
たが会員増強委員会としてはまだま
だ仲間を増やしていく活動は続けて
まいりますので、よろしくお願いいた
します。会員増強委員会担当の1回目の例会(8/22)で班
別ドラフト会議を実施し、候補者を指名していただきまし
た。2回目の会員増強委員会担当例会(11/7)にて候補者
訪問履歴を各班に発表していただきましたが、残念なこ
とにほとんど訪問できておらずアプローチはまだまだ実
施しきれていないようです。各班･各自で勧誘活動をして
いただき、ドラフト1位の候補者には今年度中に入会して
いただけるようアプローチを続けていただきたいと思い
ます。私もしくは会長が同行した方がいいということであ
ればお声がけください。
クラブ管理運営委員会　島村委員長　
〇出席：7/4から11/7までの平均出席
率は91.33％となっています。今後、E
クラブでのメークアップのやり方など
をお伝えしながら、下期の出席率向上
を目指してまいります。〇スマイル：年
間目標額100万円に対し本日時点で
451,567円となっています。下期も引き
続きご協力をお願いいたします。〇プログラム：9月に寒
川神社宝物担当中西様による｢寒川神社のまつりと信仰｣
をテーマに講師例会を実施し、他クラブから総勢12名の
ビジターをお迎えしました。これにより寒川RCを知って
いただく良い機会が得られたと思っております。〇会報：
週報用写真撮影については茂内会員を中心に毎回しっか
りと務めております。〇ソングリーダー：この数か月私ば 

なし

なし

●ガバナー事務所
～12 月のロータリーレート｛1ドル＝138 円｝(11月 :
　148 円 )
～ロータリーの友事務所勤務体制の件｛時差出勤と在
　宅勤務併用の継続　1月末まで｝
～ジャワ震災被害支援依頼の件｛現地と交流のあるク
　ラブがメインとなります｝
●寒川町商工会
～令和 5年新春賀詞交歓会開催案内｛R5.1/10( 火 )　
　17:30 ～　於 : 参集殿　会費 :5,000 円｝（小澤幹事
　出席予定）
●茅ヶ崎ロータリークラブ
～3000 回記念例会開催案内（会長幹事･前年度AG　
　あて）｛2023.1/12( 木 )11:30 ～　於 : 鎌倉パークホテ
　ル　登録料 :10,000 円｝

委員会報告・地区および地域出向者報告

〇RI日本事務局財団室 NEWS 2022 年 12 月号
〇ロータリーの友事務所 2021-22 年度事業報告

茂内クラブ管理運営委員

同好会報告

年次総会

2231回スマイルボックス
合計25,000円

なし

◎石腰会長･小澤幹事
本日所用で石腰会長は不在ですが、年次総会、中間
決算報告、クラブ協議会｢各委員会上期活動報告｣、
よろしくお願いいたします。
◎青木、石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、
内野、金子、菊地、茂内、島村、清水、下里、高波、
中野、中村、二見、眞原、三留、村松、山本 ( 和 )、
若菜、各会員

1.2022-23 年度役員理事　
指名委員会 (本年度理事･役員 ) により2023-24 年度
寒川ロータリークラブ役員理事が､次年度役員理事によ
り次年度の役職が次のように決定し、全出席者の承認
を得ました。
会長：村松　一
幹事：山本和好
副会長：金子一茂
会長エレクト：小澤千明
SAA：井上　稔
会計：二見　茂
会員増強委員長：小澤千明（会長エレクト兼務）
クラブ管理運営委員長：若菜勝美
親睦活動委員長：下里宏規
奉仕プロジェクト委員長：石腰　亮

その他受理

回 覧

週報受理



がとうございました。下期は、4月に台北士林 RCへの
訪問がありますが、今現在 17人の参加希望者となって
おります。現在、飛行機、ホテル、観光等の計画中で
旅行会社 2社に見積もりを取っているところです。下期
も引き続きご協力よろしくお願いします。

金子副会長
各委員長の皆さま、ありがとうございました。来年5月
20日の創立 50 周年記念式典に向けて皆さんと盛り上
げていきたいと思います。下期もどうぞよろしくお願い
いたします。

かりが勤めているように思われるかもしれませんが、この
後順番に委員会メンバーで担当してまいります。〇受付：
新入会員を中心に担当しておりますが、人手が足りない
ときは委員会を超えて皆様にご協力いただいております。
この場をお借りして皆様にお礼を申し上げます。ありが
とうございました。
親睦活動委員会　若菜委員長　
7月に｢直前会長幹事･ガバナー補佐
慰労会｣を開催し、皆さんにご出席
いただきました。9月には国際奉仕
委員会と合同で親睦家族移動例会
｢寒河江 RCとの交流会｣を予定して
いましたが、寒河江 RCとの日程調
整がつかず中止となりました。先日
の産業まつりは家族がコロナになってしまい私自身は出
席できませんでしたが、夢庵での昼食･懇親会は盛り上
がったようで、親睦で会員同士が交流するのはいいもの
だと感じました。と、ここまでは委員会としてあまり活
動していませんが、この後クリスマス家族親睦例会、賀
詞交歓会と行事が続きます。3月には花見例会、創立家
族移動例会と親睦委員会の腕の見せどころが目白押しで
す。創立 50 周年記念式典に向けてクラブの雰囲気を盛
り上げていけるようしっかりと企画･運営をしていきたい
と思いますので、皆さんのご協力をどうぞよろしくお願い
いたします。
奉仕プロジェクト委員会　井上稔委員長　
〇9月26日の例会にてボーイスカウ
ト寒川第 2 団様･寒川神社少年館様
への助成金贈呈と合わせ活動報告を
いただきました。〇11月 20日の産業
まつりに参加。ポリオ根絶募金活動を
行いました。〇ロータリーの泉の清掃
は創立 50 周年記念事業の改修の関
係で行っておりません。今後様子を見
ながら清掃を予定します。〇令和 5年1月23日は事業所
訪問を予定しており、鈴木正秋会員の会社を訪問させて
いただきます。〇年間予算の中から寒川神社写真展･菊花
展、彼岸花祭り、寒川町観光協会写真コンクール、寒川
町菊花会、野球協会学童部ロータリー杯、等に協賛して
おります。
国際奉仕委員会　中野委員長　
先ほど若菜親睦委員長より話がありま
した通り。9月11日 -12日で家族移動
例会として寒河江に行く予定でしたが、
コロナ禍で寒河江側があまり乗り気で
なかった事と、寒河江神輿祭り等事業
が立て込んでいる時期でもあったので
日程調整がつかず中止になってしまい
ました。9月は寒河江的にも忙しい時期に当たるので、来
年以降寒河江との日程調整をしたうえで年間の予定を組
んだほうが良いと思い来年度へ申し送り事項として報告し
ました。11月の寒川町産業まつりでは、奉仕プロジェク
ト委員会、親睦委員会との合同事業でしたがポリオ募金
を行いました。皆さんのご協力をいただき55,014 円の
募金が集まり、財団へ送金することができました。あり


